



ESTUDIANTES DE IQUIQUE VISITANDO EL PUERTO EN EL MES DEL MAR.

El puerto de Iquique impulsa su vínculo con la comunidad escolar

En el marco del Mes del Mar y de la campaña "Vive tu Puerto", Empresa Portuaria Iquique (EPI) ha fortalecido sus actividades de vinculación con establecimientos educacionales de la región, a través de visitas guiadas que permiten conocer de cerca el funcionamiento del puerto y su rol estratégico para la actividad económica regional.

En esta oportunidad los protagonistas fueron alumnos y alumnas del Colegio Deportivo Elena Duvauchelle. Durante la

visita, los estudiantes conocieron aspectos operacionales del terminal, la historia marítima-portuaria de Iquique y la relevancia del puerto para la logística del norte de Chile.

Desde Empresa Portuaria Iquique señalaron que consideran importante aperturar las puertas de este emblemático recinto a las nuevas generaciones. Señalaron que es de su interés que conozcan de primera fuente cómo se articula la actividad portuaria y cómo este espacio se co-

necta con el comercio internacional, la ciencia y la historia de nuestra región.

Para Silvana Bracamonte, estudiante de 4to Medio del establecimiento, de la especialidad de Administración con mención en Recursos Humanos, "ha sido una experiencia beneficiosa, porque hemos aprendido aspectos importantes como es el hecho de la cantidad de empresas que funcionan en el recinto portuario. Ha sido una visita muy provechosa".

2

establecimientos, de Iquique visitaron el Puerto Iquique, en el marco del mes del mar

Estas visitas pedagógicas forman parte del compromiso de EPI con la educación y el desarrollo territorial, y buscan no solo acercar a los estudiantes al mundo marítimo-portuario. 